
Rogos e preguntas do Pleno de xaneiro de 2023

Preguntas formuladas por Dona Isolina Villanueva Reboiras.

Pregunta: Las siguientes preguntas no fueron recogidas en el pleno de Noviembre

hago constancia de ellas. La fuente de Vila lleva cerca de un año con el cartel de agua

no potable, muchos son los vecinos que se extrañan de este problema ya que es un

agua de manantial y limpiando la arqueta podría tener fácil solución. Los propios

ciudadanos eran los encargados de limpiar la fuente de raíces y maleza pero ahora

está cerrada con un candado. Es importante que se realicen estudios de la

potabilidad del estado del agua para poder conocer el problema. No solo preocupa la

potabilidad del agua si no que también la conservación del estanque de enfrente que

su deterioro es importante al igual que la pérdida de agua ya que en su estado no la

retiene. ¿Cuánto tiempo hace que no se realizan las análisis del agua desde que se

puso el cartel?, ¿tiene el gobierno pensado limpiar arqueta y alrededores de la fuente

de Vila?, ¿tiene el gobierno pensado la restauración del estanque?.

Muchos son los vecinos que están preocupados por el deterioro de la fuente de Vila y

sus alrededores. Cerca de un año se colocó el cartel de agua no potable y ahí quedó.

No es en vano el malestar vecinal ya que a esta fuente se acercan ciudadanos de

muchas zonas de Bueu y ven como se pierde gran cantidad de agua por causa de no

conservar el entorno y la fuente de una excelente calidad de agua de manantial. En

frente a la fuente existe un estanque que su rehabilitación es muy urgente pues si no

se trabaja pronto en él desaparecerá por su mal estado de conservación. ¿Hace

cuánto tiempo se realizaron las analíticas para saber la potabilidad del agua?, ¿tiene

previsto el gobierno hacerse cargo de la rehabilitación de la fuente y su entorno?,

¿tiene previsto el gobierno conservar y cuidar el agua de manantial?.

Resposta: en relación coas dúas últimas preguntas da concelleira, indicámoslle que

o Concello leva a cabo controis da auga das fontes municipais cunha periodicidade

semestral. No caso da fonte da Vila realizáronse o pasado ano 2022 dúas analíticas,

concretamente en xuño e en decembro, despois das cales, e á vista dos resultados

obtidos, puxemos o cartel ao que se refire xa que a auga era “non apta para o

consumo humano”. Así e todo, o Concello sempre fai un seguimento dos resultados

das fontes e adoptamos as medidas pertinentes. Nesta mesma fonte e na súa



contorna, o Concello leva a cabo cando menos unha limpeza integral ao ano con

motivo das festas de Santa Ifixenia, o que non significa que non sexa necesario

realizar outra limpeza ou as que fixesen falta. En todo caso, tamén lle comunicamos

que proximamente se levará a cabo a limpeza da fonte e do seu entorno, así como de

todo o vial dende a Ramorta ata o lugar de A Achadiza

Pregunta: La parcela lindante al ayuntamiento está en un estado de abandono solo

hay maleza, restos de piedra y lo más peligroso varillas de hierro. En pleno parque

infantil no se puede tener una escombrera como la que hay en esa parcela. Es

imposible adecentar y buscar mejoras para darle un buen uso. Como ya se lo hemos

pedido en una moción, ¿este gobierno tiene alguna idea para el uso de este terreno?,

¿podría este gobierno valorar en hacer un campo de fútbol, baloncesto, balonmano?

Resposta: Este terreo está destinado á ampliación da casa consistorial, tal e como

figura no PXOM. En relación coa segunda parte da pregunta, amosamos a nosa

perplexidade, pois era esta alcaldía a que defendía destinar esa zona a área de xogos

infantil de forma provisional. En todo caso, tras a última conversa mantida con Anxo

Lorenzo, Secretario Xeral de cultura da Xunta de Galicia, é probable que sexan

precisos eses terreos para o amoreamento de materiais da obra de ampliación do

museo Massó, polo que dita proposición quedou en suspenso.

Rogos

O Sr. Rodríguez Piedras

Roga que se faga algo na árbore de Pescadoira posto que está en perigo de posible

caída ou desplome.

Roga que se arranxe a reapertura dunha focha perigosa nos xardíns de Mª Eugenia

Bolibar.

Roga que na Avenida de Castelao, á altura de empresa agrícola “Manolo Agro”, se

arranxen as lastras da beirarrúa que están en mal estado con perigo de caída certa,

así como das ramas das árbores que teñen varios centímetros de alto.

A Sra. Núñez Rey



Roga que se arranxe unha tapa de sumidoiro en mal estado na avenida de Montero

Ríos á altura da Banda do Río, á altura do emprazamento anterior do estanco, con

presencia de fochas nas inmediacións, con perigo de caída dos viandantes.

O Sr. Aguete Freire

Roga que polo responsable da colocación en chan público de “dous mortos” no acceso

á praia de Covelo (Cela) e que aínda segue pendente a súa retirada solicitada despois

de dous anos interesándose e preguntando.


